

Antwort zur Anfrage Nr. 0503/2020 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend Sanierung des Platzes vor der Kath. Kirche (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Treppenanlage wird von uns in regelmäßigen Abständen begangen. Dabei konnten keine verkehrsgefährdenden Schäden festgestellt werden.

Sollten bei einer der routinemäßigen Begehungen gravierende Schäden festgestellt werden, wird zudem gemeinsam mit der katholischen Kirchengemeinde die dann anstehenden Maßnahmen abzuwickeln sein. Die Treppenanlage befindet sich nur zu ca. 30 % im Eigentum der Stadt Mainz und zum größten Teil in dem der katholischen Kirchengemeinde.

Mainz, 11.03.2020

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete